
Risoluzione delle immagini in Gallery.
Postato da Caristofane - 2011/03/07 09:53
_____________________________________

Se posso permettermi, e se è tecnicamente fattibile, proporrei di aumentare la risoluzione delle immagini in Gallery,
magari in prima visualizzazione per poi estenderle maggiormente in seconda visualizzazione se interessati.
Questo renderebbe più facilmente godibili le immagini dei nostri amici ed anche la valutazione ne sarebbe avvantaggiata.

Un saluto ed un ringraziamento ancora a chi si prodiga per il bene di tutti nel portare avanti questo importante strumento.

Emanuele

PS. mi permetto di far notare che la nota introduttiva "Aspettando il 27 Marzo" nella home page risulta, almeno nel mio
browser (firefox), fuori pagina, per cui una parte del testo risulta illegibile. Sperando si possa porre rimedio auguro
ancora un buon lavoro.

============================================================================

Re:Risoluzione delle immagini in Gallery.
Postato da Daniele Musso - 2011/03/07 21:26
_____________________________________

Ciao Emanuele,
intanto grazie dei consigli.
L'articolo in home era stato distrattamente formattato tenendo conto dei soli monitor widescreen. Adesso dovrebbe
essere interamente visibile.
Per quanto riguarda la risoluzione in gallery, la scelta degli 800px lato lungo è motivata da diverse ragioni.
Una tra le tante è proprio quello che ti è capitato in home. Avere un contenuto maggiore della dimensione (in larghezza)
supportata dal monitor, non è godibile nella sua interezza.
Per venire incontro alle esigenze anche di chi ha un monitor più datato abbiamo voluto (come altri forum) porre questo
limite.
Tanto per dare dei numeri, le statistiche interne del sito mi dicono che la percentuale di utenti che visualizzano con
risoluzione 1024 è ancora considerevole.

1280x1024 34,24 %
1024x768 	19,32 %

Un altro 25% addirittura è più basso dovuto al crescente numero di dispositivi tablet/netboo k/smartphones.

Aumentare la risoluzione significherebbe rendere la vita difficile a questi utenti, anche per ragioni dovute ad esempio al
traffico di rete mobile.

Non voglio dilungarmi con altri noiosi dati tecnici, ma accolgo con piacere la tua richiesta e spero che nel prossimo futuro
l'utenza media abbia dispositivi e reti capaci
di visualizzare risoluzioni più elevate.

Cordialmente
Daniele
:surprise
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